
すみれ野自治会 アンケート

Q１．「幅員減少による速度抑制」に関する社会実験の実施場所は適切である。

（１）藤ノ木公園付近
ア．適切である イ．やや適切である ウ．どちらでもない エ．あまり適切でない オ．適切でない

（２）おちあい公園付近
ア．適切である イ．やや適切である ウ．どちらでもない エ．あまり適切でない オ．適切でない

①交通安全対策 社会実験（速度抑止） についてのアンケート

回答欄

交通安全対策「幅員減少による速度抑制」（近鉄線路沿い道路）に関する社会実験の効果検証について
以下は、香芝市と自治会からのアンケートです。 《この 「①」 アンケートは、香芝市役所・警察にも共有します》

Q３．自治会要望を踏まえ、市において「幅員減少による速度抑制」に関する社会実験を実施して頂くことと
なったわけですが、社会実験の実施場所以外にご意見があれば、記載してください。

以下は自治会から今回の交通安全の社会実験に関連するアンケートです。

Q２．Q１で「エ．あまり適切でない」、「オ．適切でない」を選択された方は、その理由を記載してください。

Q４．ご自身の意見に近い選択肢があれば、回答欄に「○」を付けてください。（複数可）

すみれ野内の白線・路側帯（歩行者のスペース）をもっと広い幅にしてほしい。３

市全域で、歩道の整備などの交通安全につながるインフラ整備にもっと力を入れて欲しい。5
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交通安全の取り組みに参加してみたい。（電柱幕作成、見守り、対策案の検討など）

藤ノ木公園・出入口付近で、子どもの道路飛び出し事故を防ぐような仕組みも備えてほしい。

自治会が取り組んでいる交通安全対策は、続けて欲しい。 （カーブミラー要望、白線による
歩行者・自転車のスペース確保、とまれの要望、横断歩道の要望、安全幕の取り付け、など・・・）

自
治
会

自治会で、特に交通安全対策の取り組みをしなくても良いと思う／特に興味が無い。

「とまれ無視」「横断歩道妨害」「爆音バイク」「違法駐車」も、きちんと取り締まって欲しい。

警
察

市

分類 回答選択肢

狭くするだけでなく、道路に凸凹や色をつけるなどで、確実に速度を落とす構造にしてほしい。

警察は生活道路の「30キロ規制」を早く実施し、危険な車両を厳しく取り締まって欲しい。

今回の実験を踏まえ、通過車両の速度を落とすための本格設備を設置して欲しい。

※今回の社会実験の感想、他の危険な箇所、その他の対策要望意見、自治会・市役所・警察等への意見・メッセージなども構いません

その他の意見等があれば、Q3に
記載してください。

お名前 （匿名の場合は、匿名とご記入ください）

１組



②自治会運営に関するアンケート

以下は自治会からのアンケートです。 （この面のアンケートは市役所・警察へは共有しません）

現在、自治会の本部運営は、人伝てや組長経験者にお願いをして、ボランティアで対応をお願いしています。
自治会運営に対する協力への意向について、お伺いさせてください。

Q１．今後、自治会から本部運営等への協力依頼があれば、対応しても良いと思う。

６年後頃ならば可能

回答対応しても良い時期

２年後頃ならば可能

４年後頃ならば可能

来年でも可能

自治会館の運営支援・機材等の管理

交通安全・防犯対策の検討・実施

イベントや行事の立案・実施

行政・外部組織との連携、補助金申請

会議の運営・組織の維持管理

会計、請求/支払い、帳簿管理

やってもいいと思う仕事
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No.

③その他

・本部役員（会長・副会長・事務局長・会計・監事）の経験者は、次回の組長対応をスキップできます。
・本部役員（事務局）についても、何らかの負担軽減について検討する予定です。
・本部役員のなり手が不足した場合、組長経験者から当番制でお願いをする予定です。

本アンケート用紙は、班長さんの家のポストに投函してください（締切12月23日）

Q３.その他、メッセージなどがあれば、ご記載ください。
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民生委員 （厚生労働大臣委嘱する非常勤の地方公務員（特別職）で任期は3年）

通学の見守り （通学時の見守りを実施します）

回答

こども１１０番の家 （緊急時に、子どもを家で匿って、警察や消防に通報をします）

項目

Q2．以下の募集があれば、応募しても良い

お名前

１組
※回答欄に○を付けてください

※複数〇を付けていただいても構いません

Q２.自治会館にあればいいな、と思うものがあれば、ご記載ください。
・ネット環境(WiFi）、大画面テレビ、おもちゃ・本置き場、卓球台、防災用品、防犯カメラなどを検討しています。

Q１.防犯カメラを設置したら良いと思う場所があれば、ご記載ください。
・現状、川中橋付近（北東角）に２台、藤ノ木公園南の市有地付近（近鉄線路沿い）に１台設置しています。
・今年度は、山崎公園・藤ノ木公園に各１台設置予定です。 会館建設後は、おちあい公園向きなど、会館に複数設置予定です。



集計用紙

計

(2)山崎公園(1)藤ノ木公園

未回答・他

オ （適切でない）

エ

ウ（どちらでもない）

イ

ア （適切）

Q1

①交通安全対策 社会実験についてのアンケート

組 班
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Q4 ○の数

⇒本用紙は、回収したアンケートと共に、組長さんのポストに入れてください

（締切１２月３１日）

②自治会運営へのアンケート

＜班長様へ＞ 大変お手数をおかけしますが、アンケート結果を
以下の集計表に記載いただきたく、お願いいたします。

○を付けた方が居られましたら、お名前をこの枠内にご記入ください。

○を付けた方が居られましたら、お名前をこの枠内にご記入ください。

Q１．今後、自治会から本部運営等への協力依頼があれば、対応しても良いと思う。

Q2．以下の募集があれば、応募しても良い



①交通安全対策 社会実験についてのアンケート

組 班組 班組 班組 班 組 班
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Q１（１） 合計
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Q１（２） 合計
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Q４ 合計

集計用紙 （組長）組


